

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Fessenheim-sept-agents-contaminés>

Réseau Sortir du nucléaire > Archives > Revue de presse > **Fessenheim : sept agents contaminés**

**28 janvier 2004**

## **Fessenheim : sept agents contaminés**

L'un des deux réacteurs du CNPE (Centre nucléaire de production d'électricité) de Fessenheim est à l'arrêt depuis dimanche soir. La tranche 1 de la centrale alsacienne a dû être stoppée à la suite d'« une erreur de manipulation », a indiqué hier la direction de la communication. Une injection de résine dans le circuit primaire a pollué l'eau du système de purification. Les particules en suspension ont rapidement bouché une partie des filtres, ce qui a conduit à une intervention dès samedi et à l'arrêt du réacteur le lendemain. C'est pendant le remplacement des filtres que quatre agents de la centrale ont été victimes « non pas d'une irradiation mais d'une contamination interne », selon la direction de la centrale. Dimanche, dans un autre secteur d'intervention, trois autres agents étaient contaminés à leur tour par l'ingestion de « microparticules de poussières ». Pour la direction de la centrale, il s'agit de contaminations « légères et non significatives ». L'incident a été classé au niveau zéro, c'est-à-dire en dessous des sept niveaux que compte l'échelle INES de sûreté nucléaire. « Les agents ont été pris en charge pas l'équipe médicale mais aucun d'entre eux n'a subi d'arrêt de travail », a précisé hier Anne Laszlo, directrice de la communication, en indiquant que la contamination la plus élevée qui a touché un employé « était de 0,45 millisieverts ». Une valeur qui « est à rapprocher des 0,5 millisieverts à partir desquels on commence à comptabiliser les contaminations, qui en valeur annuelle cumulée ne doivent pas dépasser 35 millisieverts ». Hier la tranche 1 était toujours stoppée. Mis en arrêt dit « à chaud », le réacteur est prêt à redémarrer dès que la purification de l'eau aura été réalisée, « ce qui pourrait prendre plusieurs jours ». Les autorités de sûreté et le président de la commission locale de surveillance de Fessenheim ont été tenues informées.